

» PRESSE NATIONALE

Politique ↪



ÉCOLE DE LA 2È CHANCE : LE PREMIER MINISTRE PATRICK ACHI POSE LA PREMIÈRE PIERRE DU GARAGE-ÉCOLE D'ABOBO

Le Premier Ministre Patrick Achi a procédé le 22 octobre 2022 à Abidjan, à la pose de la première pierre du Garage-École d'Abobo. Réalisé dans le cadre de l'École de la Deuxième Chance (E2C), ce projet vise à repenser l'Enseignement technique, la Formation professionnelle et l'Apprentissage en Côte d'Ivoire. L'École de la Deuxième Chance (E2C) a pour vocation de former aux métiers, des diplômés sans emplois, des déscolarisés et des non-scolarisés afin que ceux-ci puissent avoir une insertion professionnelle aisée et décente. Le Garage-École d'Abobo bénéficiera d'équipements de pointe pour permettre aux jeunes apprenants de se former sur des outils modernes et travailler dans des conditions maximales de sécurité. Il sera bâti sur une superficie de 2 hectares et le coût des travaux est estimé à 400 millions de FCFA.



COOPÉRATION INTERPARLEMENTAIRE NORD-SUD : AHOUSSOU-KOUADIO CONDUIT UNE MISSION AU SÉNAT FRANÇAIS

Dans le cadre du renforcement de la coopération interparlementaire Nord-Sud, le président du Sénat de Côte d'Ivoire, Jeannot Ahoussou-Kouadio, est à Paris où il effectue, accompagné de plusieurs de ses collaborateurs, une visite de travail de 48 heures au Sénat français. Cette mission interparlementaire débute ce lundi 24 octobre 2022. « Cette mission s'inscrit dans le cadre de l'évaluation de l'accord de coopération signé entre le Sénat de Côte d'Ivoire et le Sénat de France en 2018. Elle permettra également aux groupes d'amitié existant entre ces deux assemblées parlementaires de renforcer leurs liens », fait savoir la Direction de l'information documentaire et de la communication du Sénat ivoirien.



LAURÉATE DU PRIX DES RÉGIONS ET DES DISTRICTS AUTONOMES : ANNE OULOTO DÉDIE CETTE DISTINCTION À SON MENTOR OUATTARA

La ministre de la Fonction publique, par ailleurs présidente du Conseil régional du Cavally, Anne Désirée Ouloto, a reçu le prix du "Président d'or" pour l'exercice 2021. Cette distinction lui a été décernée le vendredi 21 octobre 2022 à la salle Alassane Ouattara du Conseil régional du Cavally. Elle a été élue par ses pairs pour son leadership et pour ses actions en faveur du développement et de la paix dans la région. Anne Désirée Ouloto a dédié son prix à son mentor, le Président de la République, Alassane Ouattara. Car, se justifie-t-elle, « je suis une élève de la gouvernance Ouattara. C'est parce que j'essaie d'appliquer à la lettre ce que j'apprends à ses côtés qu'aujourd'hui cette reconnaissance m'est octroyée ».

Economie ↪

COOPÉRATION ÉNERGÉTIQUE : LA CÔTE D'IVOIRE FOURNIT DE L'ÉLECTRICITÉ AU

Dans le cadre du projet d'interconnexion électrique entre la Côte d'Ivoire, le Liberia, la Sierra Leone et la Guinée dénommé CLSG, l'État ivoirien fournit au Liberia du courant électrique. Ce contrat d'achat d'énergie a été l'objet de la signature de Convention entre les deux pays, lors d'une rencontre qui s'est tenue le vendredi 21 octobre 2022 à Abidjan-Plateau. À cette occasion, Mamadou Sangafowa-Coulibaly, ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, a rappelé le contexte et la portée du projet qui vient traduire en acte la volonté d'intégration qui anime les dirigeants des pays impliqués dans le projet CLSG. Il s'est réjoui de l'heureux aboutissement de ce programme dont le coût total est de 225 milliards FCFA.



JOURNÉE MONDIALE DE L'ALIMENTATION/ SÉCURITÉ ALIMENTAIRE : KOBENAN KOUASSI ADJOUMANI APPELLE À UNE SYNERGIE D'ACTION

« Ne laisser personne de côté améliorer la production, la nutrition, l'environnement et les conditions de vie pour tous ». Tel est le thème de la 42ème Journée mondiale de l'Alimentation, qui a été célébrée le vendredi dernier en Côte d'Ivoire. Un thème, selon le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, qui traduit l'engagement de tous les acteurs du monde agricole à œuvrer étroitement à l'atteinte de la sécurité alimentaire et à une meilleure nutrition globale. À l'en croire, dans un contexte de crises mondiales et de changement climatique, la Journée mondiale de l'Alimentation appelle à une synergie d'action en faveur de la transformation de nos systèmes alimentaires, pour les rendre plus résilients et plus durables, pour un mieux-être de tous.



LUTTE CONTRE LA VIE CHÈRE : LE MINISTÈRE DU COMMERCE FAIT DÉCOUVRIR LES FARINES LOCALES

Le Comité national de lutte contre la vie chère (CNVLC) a organisé à l'hyper-marché Sococé de Cocody, le samedi 22 octobre 2022, une séance de dégustation des viennoiseries faites à base de farines locales. Ainsi, à l'entrée du centre commercial, les visiteurs ont été conviés, dans une ambiance bon enfant, à savourer du pain au chocolat, du pain au lait, du pain ordinaire et des croissants fabriqués avec de la farine de manioc, de banane et de maïs. « Nous sommes dans le mois d'octobre, le mois du consommateur local dans l'ensemble des pays de l'UEMOA. (...) Nous avons fait cette dégustation pour montrer que nos céréales locales peuvent être transformées en farine qui peuvent entrer dans tous les produits de la boulangerie et de la pâtisserie », a expliqué Dr Ranie-Didice Bah-Koné, secrétaire exécutive du CNVLC.



CÔTE D'IVOIRE : SOULEYMANE DIARRASSOUBA OBTIENT PLUS DE 2 000 MILLIARDS D'INTENTION D'INVESTISSEMENTS

Le rideau est tombé sur la première édition du Forum sur l'investissement et le commerce entre le Royaume-Uni et 8 pays de l'Afrique de l'Ouest et du Centre, dont la Côte d'Ivoire, du 18 au 20 octobre 2022 à Londres. Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME a eu plusieurs séances de travail en marge de cette rencontre économique internationale. Au cours d'une réunion conjointe avec le Département du Commerce International et Ukef (UK Export Finance) sur les programmes d'assistance technique et financement, le ministre Souleymane Diarrassouba a obtenu de son homologue britannique, la mise à disposition par Ukef d'un fonds de 3 milliards de livres (plus de 2 000 milliards de FCFA), pour garantir les investissements britanniques en Côte d'Ivoire.



AMÉLIORATION DES SERVICES MÉTÉOROLOGIQUES : AMADOU KONÉ LANCE LE PROJET VIGICLIMM

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a procédé, le vendredi 21 octobre 2022, au lancement du projet de modernisation du système de Vigilance, d'alerte, et de services climatiques et météorologiques aux

usagers (Vigiclimm) et à la pose de la première pierre du Centre national de prévisions, d'alertes précoces et de services climatiques et météorologiques, en présence du directeur général de la Sodexam, du représentant de l'AFD, du président de Météo France international (MFi). Le projet Vigiclimm, financé par l'AFD à hauteur de 18,4 milliards de FCFA permettra, d'ici à 3 ans, de doter la Sodexam des ressources nécessaires pour se hisser au niveau des meilleurs services météorologiques du monde.

Société ↻

le jour
POUR PLUS D'INFORMATION

GESTION DES ENTREPRISES DU NUMÉRIQUE : LE GOUVERNEMENT FAIT DES RECOMMANDATIONS AUX NOUVEAUX PROMOTEURS

« Soyez patients car la vie est un processus. Garder le sérieux qui vous a permis de créer ces entreprises virtuelles devenues réelles grâce au ministre Adama Kamara. Prenez-vous en charge car vous êtes à présent des adultes. Nous allons vous y accompagner ». C'est la recommandation que le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Amadou Coulibaly, a faite aux promoteurs des deux projets structurants dans le domaine des techniques de l'information et de la communication qui ont été lancés le 21 octobre 2020, à Abidjan. Ces promoteurs ont reçu les documents constitutifs de leurs entreprises qui emploieront au total 40 personnes, des chèques d'un montant total de plus de 16 millions de FCFA et une année d'abonnement à la CMU, des mains du ministre Adama Kamara.

Le Temps
D'ABIDJAN

APRÈS SA RÉNOVATION : LE ZOO NATIONAL D'ABIDJAN OUVERT DE NOUVEAU AU PUBLIC

Fermé depuis septembre 2020, le zoo d'Abidjan, entièrement rénové, a été ouvert au public, le 20 décembre 2021. Bâti sur une superficie de 19 hectares, le projet d'extension et de réhabilitation du Zoo national d'Abidjan a nécessité un investissement de 500 millions de FCFA. Ce parc animalier est devenu un espace de plus en plus attractif. Outre la réhabilitation des bâtiments administratifs, des guichets de billetterie, du restaurant, du bar, le zoo est désormais doté d'une clinique selon les standards internationaux, d'un espace de divertissement pour les enfants, de jeux d'attraction, de kiosques, etc. (Source : CICG)

Sport ↻

L'inter

NATATION/ PROGRAMME "AISANCE AQUATIQUE" : PATRICK ACHI LANCE LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE PISCINE OLYMPIQUE À ABOBO

Le Premier Ministre, Patrick Achi, a procédé le samedi 22 octobre 2022, à Abobo, au lancement des travaux de construction de piscines dans le District Autonome d'Abidjan. Le Premier Ministre a profité de l'occasion pour expliquer l'importance de la pratique du sport aux populations d'Abobo. « En dehors du divertissement, tout sport, que ce soit le football ou autre chose, peut vous permettre de devenir un athlète de haut niveau qui fait rayonner l'image, le nom et le drapeau de son pays dans toutes les compétitions continentales et mondiales. On peut avoir des médailles d'or à Abobo en natation », a-t-il dit.

» A L'INTERNATIONAL

Economie ↻

LA FILIÈRE BOIS DE CÔTE D'IVOIRE VA ADAPTER SA TRAÇABILITÉ APRÈS L'ACCORD AVEC L'UE

Cette semaine, l'Union européenne (UE) et la Côte d'Ivoire ont conclu un accord pour lutter contre l'exploitation forestière illégale. Le texte encadre l'exportation de bois ivoirien vers les États membres de l'UE. Il a fallu près de huit ans de discussions pour aboutir à cet accord. L'UE représente en moyenne 50% du marché d'exportation du bois de la Côte d'Ivoire. Reste maintenant à mettre en application ce texte et c'est tout un secteur qui doit s'adapter pour répondre aux nouvelles exigences de traçabilité.



VU SUR LE NET

Economie ↪



FRET : LE MINISTRE DES TRANSPORTS INAUGURE LE PLUS GRAND ENTREPÔT AÉRIEN ET EXPRESS DE L'AFRIQUE DE L'OUEST

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a inauguré, le vendredi 21 octobre 2022, dans la zone aéroportuaire d'Abidjan, la plus grande base logistique d'Afrique de l'Ouest, destinée à développer les flux aériens en amont et en aval. Cette nouvelle plateforme logistique de Bolloré Transport et Logistics a nécessité 18 mois de travaux avec le concours de plusieurs entreprises locales et représente un coût global de 3,4 milliards de FCFA.



PRÉSENTATION DE 86 AGENTS DES EAUX ET FORÊTS AU DRAPEAU : LAURENT TCHAGBA ENGAGE SES FILLEULS À ÊTRE DES MODÈLES

Quatre-vingt-six (86) agents techniques des Eaux et Forêts, des officiers et des sous-officiers, dont 22 femmes, ont été présentés au drapeau après 45 jours de formation commune de base (FCB) à l'École de la Faune et des Aires Protégées (EFAP) C'était le 20 octobre 2022, à Bouaflé. À cette occasion, le ministre des Eaux et Forêts, Laurent Tchagba, parrain de la cérémonie, a engagé ses filleuls à être des modèles, parce qu'ils ont choisi d'être totalement au service de la nation. Pour ce faire, ils devront faire leur travail dans la dignité, la fierté, le désintéressement, l'amour de la patrie, dans le respect et avec humanisme.

Société ↪



AMÉLIORATION DE L'EMPLOYABILITÉ : LE PROGRAMME NATIONAL DE STAGE, D'APPRENTISSAGE ET DE RECONVERSION LANCÉ, CE LUNDI

Le gouvernement ivoirien, à travers le ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique procédera, ce lundi 24 octobre prochain, au lancement officiel du Programme National de Stage, d'Apprentissage et de Reconversion 2022 (PNSAR 2022), à la salle Anoumabo du Palais de la Culture de Treichville. Cette cérémonie aura lieu en présence du Premier Ministre, Patrick Achi qui sera accompagné de plusieurs membres du gouvernement.



AGENCE DE PRESSE

Economie ↪



LE MINISTRE BOUAKÉ FOFANA ENCOURAGE L'ONEP À PLUS DE PERFORMANCE

Le ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a encouragé, le vendredi 21 octobre 2022, l'Office national de l'eau potable (ONEP), dans la performance, lors de la

célébration du prix de l'efficacité de son conseil d'administration. Cette entreprise publique sous tutelle du ministère de l'Hydraulique a remporté le 28 septembre 2022, le prix de l'efficacité du conseil d'administration à la quatrième édition du prix d'excellence de la gouvernance et de la performance des entreprises publiques ivoiriennes.



Accédez à l'information officielle
du Gouvernement de Côte d'Ivoire
en un clic.

www.gouv.ci



@gouvci.officiel



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



101
"Allô Gouvernement"



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale